

令和2年7月 加茂市長定例記者会見

R2. 7. 2 (木) 10:30

1 新型コロナウイルス感染症対策について

5月25日に政府が緊急事態宣言を解除し、6月19日から県をまたぐ移動について制約がなくなりました。その後、東京都をはじめ特定の地域では感染者が増加している傾向にありますが、新潟県では緊急事態宣言の解除後、6月18日に1名の感染が確認されただけで感染が抑えられている状況にあります。今後の県をまたぐ移動による感染者の推移を注視し、対応策を検討していきたいと考えております。

今後のイベントについてですが、9月20日に延期しました成人式は、予定通り開催します。新型コロナウイルス感染症対策のため、式典と記念撮影のみの開催で、式典後の立食パーティーは中止します。

9月22日に予定していました市民カラオケ大会、9月27日に予定していました市民芸能祭は感染症対策を実施したうえで開催します。

毎年春に行っている大学生の就職ガイダンスは、緊急事態宣言に伴い中止となりましたが、毎年夏休み前に行っている高校生の求人説明会は、感染症対策を実施したうえで7月16日に加茂市産業センターで開催します。

加茂商工会議所青年部が行う加茂市内の飲食店を支援するクラウドファンディング事業「かもメシ応援プロジェクト」の申し込みが6月23日から始まり、7月1日現在支援者数185人、支援総額440万円、当初の目標額200万円を超えました。多くの皆さまからのご支援に感謝申し上げます。目標金額を超えても、20%増しの飲食チケットは購入できますし、7月17日まで申し

込みできますので、さらに多くの皆さまからのご支援をよろしくお願いいたします。

2 メリア 3 階の取得について

昨年 7 月 1 日にサンゴマートが破産してから、しばらく駅前にスーパーがない状況が続いていましたが、去る 5 月 18 日にメリア 1 階にリオンドールがオープンし、加茂駅前に賑わいが戻ってきました。

メリアの 1 階と 3 階はサンゴマートが所有していましたが、破産後は破産管財人の弁護士の管理となり、その後 1 階は加茂ショッピングセンター協同組合が取得し、リオンドールに賃貸することで、出店が決まりました。

そして、このたび加茂駅東口側の賑わいを創出するため、加茂市が 6 月 26 日に 3 階部分を 1,000 万円（消費税別）で取得しましたので、ご報告させていただきます。土地開発基金での取得となります。

具体的な利活用の方法については、検討している段階ですが、民間企業からも事務所として床の一部を借りたいという話も出てきており、これらも含めて皆さまから意見をお聞きしながら、早急にまとめたいと考えています。

3 加茂文化会館の現状と課題について

加茂文化会館は、昭和 57 年の開館から 38 年が経過しています。今日まで大きな事故もなく運営してこることができましたが、照明や舞台装置の老朽化や大ホール客席の吊り天井の耐震化の必要があり、安全面や安定的な運営を考えますと、大規模な改修が必要です。改修には概算で約 17 億円の費用が見込まれています。

加茂市では、本年度、市内全施設の利用実態や現状の維持管理、更新時期とその費用などを整理し、施設の統廃合などの方針を定めた「公共施設等更新計画」の策定を予定しており、文化会館についても、単独で考えるのではなく、市全体の施設の状況を見た中で判断していくこととなります。

このように、文化会館を今後、大規模改修するのか、リニューアルするのか、複合施設化するのか等どのようにしていくのか早々に結論をだすことはできませんが、一方で、安全面や安定的な運営面の懸念があるため何もしないまま使用し続けていくこともできません。

このため、今後安全性の確保や安定的な運営のリスクが大きくなっていくことから、令和3年4月からの休館を検討しているところです。誤解されている方もいらっしゃるようですが、閉館を決定したものではないことをご理解いただきたいと思います。

4 「Jin Rock Festival」について

ラジオ局 FM PORT が6月30日をもって閉局したことにより、当初9月に開催予定でした「Jin Rock Festival」が開催されないことになりました。

2008年に加茂山公園野外ステージで第1回目のJin Rock Festivalが開催されてから昨年まで、県内外から多くの方にご来場をいただいていたビッグイベントでしたので、誠に残念な思いです。

FM PORT さん、島村仁さんには、これまで加茂市民はもちろん県内外の多くの皆さんに、加茂山の神秘的な雰囲気の中で素晴らしい音楽を提供していただき、またイベントを通じて加茂市のPRをたくさんしていただきましたので、感謝の思いでいっぱいです。これまで本当にありがとうございました。